



Taufen in der reformierten Kirchgemeinde Sissach

Die Taufe ist ein Sakrament. Sie ist ein einmaliger Akt. Getauft wird mit Wasser und auf den Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes.

Mindestens eine/r der Erziehungsberechtigten hat der Evangelisch-reformierten Kirche anzugehören. Mindestens ein Pate muss Mitglied einer christlichen Kirche sein.

Die Kirchgemeinde begrüsst mit der Taufe das neue Leben in ihrem Kreis und stellt den jungen Menschen in das Licht und den Bund Gottes.

Es lohnt sich, frühzeitig über eine für Ihre Familie stimmige Form der Taufe nachzudenken und Kontakt mit den Pfarrpersonen aufzunehmen.

Es gibt in unserer Kirchgemeinde folgende Taufmöglichkeiten:

- in einem regulären Gemeindegottesdienst an einem Sonntagmorgen um 10.00 Uhr in unserer Kirche.
Termine Siehe unten, und/oder in Absprache mit einer Pfarrperson.
- an einem unserer Taufsonntage zusammen mit anderen Familien und ihren Kindern unter freiem Himmel (bei schlechtem Wetter in der Kirche). Auf der Sissacher Fluh (am Ostermorgen und an Auffahrt), an der Ergolz (im Juni), im Kirchhof (anfangs Juli), in der Badi in Itingen (August) oder am Brunnen in Sissach (August). Genaue Termine Siehe unten.
- an einem Sonntag nach dem Gemeindegottesdienst im Chor unserer Kirche, im Kreis ihrer Familie: in der Regel um 11.15 Uhr; Dauer: 20-30 Minuten.

In jedem Fall geht der Taufe ein persönliches Taufgespräch voran. Termine werden direkt mit der zuständigen Pfarrperson abgemacht.

Pfarrteam Sissach, April 2023.